
FDP Frankenberg

NEUER VORSTAND GEWÄHLT

22.09.2025

Die Mitglieder der FDP Frankenberg haben einen neuen Vorstand gewählt. In konstruktiver und engagierter Atmosphäre wurden die Ämter besetzt und die inhaltlichen Schwerpunkte für die kommenden Jahre diskutiert.

Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

- Olivia Schöneweiß (Ortsvorsitzende)
- Beate Hoffmann (Stv. Ortsvorsitzende)
- Günter Noll (Stv. Ortsvorsitzender)
- David Reese (Schatzmeister)
- Sabine Debus (Beisitzerin)
- Hubert Hecker (Beisitzer)
- Dr. Werner Pohlmann (Beisitzer)
- Rebecca Reese (Beisitzerin)
- Christopher von Bormann (Europabeauftragter)

Mit diesem Team will die FDP Frankenberg ihre erfolgreiche Arbeit fortsetzen, liberale Ideen vor Ort sichtbar machen und die Zukunft der Stadt aktiv mitgestalten. Besonders im Fokus stehen die Themen **Digitalisierung, transparente Kommunalpolitik und eine moderne Stadtentwicklung**.

Die FDP Frankenberg bedankt sich bei allen Mitgliedern für das entgegegebrachte Vertrauen und freut sich auf eine produktive Zusammenarbeit im neuen Vorstand.